

Fecha: 09-03-2025 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Opinión - Cartas Título: Cartas: Médicos ejemplares Pág.: 2 Cm2: 76,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Médicos ejemplares

Señor Director:

En la edición de ayer de Sábado de "El Mercurio" aparece un hermoso artículo sobre el Dr. René Sánchez, el primer médico chileno fallecido por covid-19 hace casi cinco años. Este justo homenaje destaca las sobresalientes cualidades humanas y profesionales de este médico, que llenan de orgullo a sus colegas y aún más a quienes fuimos sus compañeros y tuvimos la suerte de conocerlo de cerca.

En ese artículo se recogen también las palabras del Dr. Jorge Villalobos, médico broncopulmonar, colega y amigo del Dr. Sánchez por muchos años en el Hospital Dr. Sótero del Río. Pero lo que Villalobos omite por completo decir (y quizás el autor del artículo no supo) es que él es un médico del mismo tipo que René Sánchez: Jorge Villalobos también fue instado a alejarse del hospital al comienzo de la pandemia por ser grupo de riesgo. También rehusó hacerlo y trabajó intensamente con los pacientes covid-19 más peligrosos. También, lamentablemente, terminó por infectarse gravemente. Requirió tratamiento intensivo, tuvo una muy larga hospitalización y estuvo a punto de seguir la suerte de su amigo Sánchez. Afortunadamente sobrevivió, pero quedó con serias secuelas de la enfermedad que duran hasta hoy y que han afectado gravemente su trabajo y su vida personal.

El hecho de no mencionar nada de esto habla de la calidad del Dr. Jorge Villalobos, de lo que he querido dejar constancia aquí.

DR. RAÚL ABRAMSON RAPAPORT